
La crise sanitaire que nous traversons replace la santé au premier rang des priorités pour nos 
concitoyens. 
A Montivilliers, le projet d’implantation de 4 médecins sur la Belle-Etoile à proximité du futur 
centre commercial, pourtant validé par la mandature précédente, ne sera pas concrétisé... 
On ne peut que le regretter pour les 7000 habitants regroupant Belle-Etoile, Lombards, 
Hameaux et plus généralement pour tous les montivillons.  
On ne peut que regretter que l’équipe municipale en place, dont le Maire est pourtant en 
charge de la santé à la Communauté urbaine, ne prenne pas à bras le corps ce dossier 
prioritaire et n’informe personne de ses intentions (à la date du 7/2/21). 
Aurons-nous enfin un plan d’action et d’engagement précis sur le futur pôle médical promis 
et attendu ?  
Aurons-nous enfin des solutions concrètes au remplacement des 7 généralistes (sur 9 que 
compte la commune) qui partiront en retraite les uns après les autres dans les prochaines 
années ? 
Aurons-nous enfin une maison médicale en centre-ville, projet qui avait été décidé par 
l’équipe précédente et dont nous n’avons plus d’écho. 
Fixer sa priorité sur l’imbroglio du tramway dont l‘équipe municipale doit maintenant se 
départir en reniant ses engagements de campagne par une pirouette de réduction de temps 
dont il n’avait jamais été question est une chose... Travailler à un accès aux soins de 
proximité pour les montivillons en adoptant une stratégie avant-gardiste et innovante pour 
attirer des médecins en est une autre. 
Si pour la première, nous ne comprenons pas vos changements de position, vous pourrez 
compter sur notre participation, notre solidarité et nos idées pour la deuxième. Parce que 
compte d’abord le bien-être des montivillons. 
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